
令和６年２月定例会

２月２９日(木)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

１ 自由民主党 １６ 小 倉 博

２ 日本共産党 ２０ 須 増 伸 子

３ 自由民主党 １１ 本 山 紘 司

４ 自由民主党 ２５ 河 野 慶 治

［一問一答］

１ 労働力不足について

２ 人口流出について

３ シャインマスカットの開花異常
について

４ 指定野菜について

５ 晴苺について

［一問一答］

１ 防災対策について

２ 愛育委員について

３ 森の芸術祭 晴れの国・岡山に
ついて

知 事

県民生活部長

子ども・福祉部長

教 育 長

知 事

産業労働部長

農林水産部長

［一問一答］

１ 賃金の引上げについて

２ 活断層型地震の被害想定について

３ 住宅の耐震化について

４ 平成30年７月豪雨災害について

５ 苫田ダムの水道用水容量について

６ 動物愛護について

７ 心身障害者医療費公費負担制度
等について

知 事

危 機 管 理 監

保健医療部長

土 木 部 長

［一問一答］

１ 医療的ケア児の通学について

２ 岡山桃太郎空港について

知 事

危 機 管 理 監

保健医療部長

子ども・福祉部長

産業労働部長



３月５日(火）の一般質問予定者

質問順位 所 属 会 派 議席番号 氏 名

１ 公 明 党 ４１ 増 川 英 一

２ 民主・県民クラブ ２４ 髙 橋 徹

３ 自 由 民 主 党 ２６ 渡 辺 知 典



一問一答

一般質問 自 民 党 小倉博議員

１ 労働力不足について ［知 事 ］

２ 人口流出について

(１) 健康経営 ［産 業 労 働 部 長 ］

(２) 女性が活躍できる社会環境 ［知 事 ］

(３) Ｕターン就職の促進 ［知 事 ］

３ シャインマスカットの開花異常について ［農 林 水 産 部 長 ］

４ 指定野菜について ［農 林 水 産 部 長 ］

５ 晴苺について ［農 林 水 産 部 長 ］



一問一答

一般質問 共 産 党 須増議員

１ 賃金の引上げについて ［知 事 ］

２ 活断層型地震の被害想定について ［危 機 管 理 監 ］

３ 住宅の耐震化について ［土 木 部 長 ］

(１) 原因等

(２) 地震地域係数

４ 平成30年７月豪雨災害について ［知 事 ］

(１) 伝承の意義

(２) 伝承館の建設等

５ 苫田ダムの水道用水容量について ［知 事 ］

(１) 当初の計画

(２) 現在の必要性等

(３) 減量申請

６ 動物愛護について ［保 健 医 療 部 長 ］

(１) 地域猫活動の強化

(２) 高齢者等への支援

７ 心身障害者医療費公費負担制度等について

(１) 年齢制限 ［知 事 ］

(２) 倉敷市の補助率 ［知 事 ］



一問一答

一般質問 自 民 党 本山議員

１ 防災対策について

(１) 震災対策 ［危 機 管 理 監 ］

(２) 個別避難計画 ［危 機 管 理 監 ］

(３) 防災と福祉の連携 ［子ども･福祉部長 ］

(４) 在宅避難者等への支援 ［危 機 管 理 監 ］

２ 愛育委員について

(１) 今日的意義 ［知 事 ］

(２) 成り手不足の解消 ［保 健 医 療 部 長 ］

(３) 今後の展望 ［保 健 医 療 部 長 ］

３ 森の芸術祭　晴れの国・岡山について

(１) 展示会場 ［産 業 労 働 部 長 ］

ア 契約時期等

イ 賃料

(２) 関係者への配慮 ［産 業 労 働 部 長 ］

(３) 運営体制 ［知 事 ］

(４) イベントプロモーター ［知 事 ］



一問一答

一般質問 自 民 党 河野議員

１ 医療的ケア児の通学について

(１) 通学人数 ［教 育 長 ］

(２) 状況把握等 ［教 育 長 ］

(３) 通学支援 ［子ども･福祉部長 ］

［教 育 長 ］

２ 岡山桃太郎空港について

(１) 国際線搭乗率 ［県 民 生 活 部 長 ］

(２) リクエスト状況 ［県 民 生 活 部 長 ］

(３) グランドハンドリング ［県 民 生 活 部 長 ］

ア リクエスト対応への影響

イ 人材確保

ウ 労働環境

エ 先進機材の導入

(４) 保安検査業務 ［県 民 生 活 部 長 ］

ア 保安検査場

イ 人材不足

(５) 一体的な管理運営方式の導入 ［知 事 ］


